



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## rémunérations

Question écrite n° 85485

### Texte de la question

Mme Claude Darciaux souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur la proposition d'augmenter les salaires des fonctionnaires de 0,5 % au 1er juillet 2006. La prévision d'inflation pour 2006 est d'au moins 1,8 %. Ces dispositions de « nature statutaire et sociale » pour un montant de 500 millions d'euros ne semblent pas être à la hauteur de l'inflation prévue par une augmentation du point d'indice. Elles traduisent pour eux une perte de pouvoir d'achat de près de 6 % depuis 2002 ! Les fonctionnaires vont donc voir leur rémunération nivelée par le bas et assister à une réduction drastique de leurs effectifs puisque, sur deux départs à la retraite, seulement un poste serait remplacé. Il semble utile que la réforme de la fonction publique soit issue des besoins collectifs des Français afin de construire l'organisation des fonctions et la répartition des effectifs, en concertation avec les agents et leurs représentants syndicaux. Aussi elle lui demande quelles mesures il compte prendre pour garantir au moins un maintien de leur pouvoir d'achat et pour revenir sur la décision de la suppression d'un poste sur deux lors des départs à la retraite.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Claude Darciaux](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 85485

**Rubrique :** Fonctionnaires et agents publics

**Ministère interrogé :** fonction publique

**Ministère attributaire :** budget, comptes publics et fonction publique

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 14 février 2006, page 1457